



戸隠分校そば部の“夏”始まる

巷では暑い夏に甲子園の熱い戦いが繰り広げられていますが、戸隠分校でも熱い夏が始まりました。そば部の“夏”です。去る7月26日、群馬県庁での開会式。セレモニーで戸隠分校そば部が登場し優勝旗を返還、見事大役を果たしました。コロナ禍ということもあり、全部員出席というわけにはいきませんでした。開会式の様子は現地（群馬県）のメディアにも取り上げられました。

（現地メディアの写真は使用不可ですので、職員が撮影した開会式の写真に掲載しました。）選手宣誓は地元群馬の高校生が務めました。参加した三年生などは気合いが入ったのではないかと思います。26日は開会式のみで終了しました。

そして8月9日戸隠分校のそば打ち大会本番。会場は日本そば文化学院（群馬県太田市）で行われました。大会は感染対策のため一斉には行わず、一日にひとつの高校が団体と個人の競技を行いました。保護者の方は応援に行けない分、



気が気でなかったのではないかと思います。なお競技の様子は【youtube】で配信もされました。昨年同様、他校の雰囲気が見えず選手はたいへんだったと推測しますが、そのぶん集中でき、自分たちの実力は出し切れたのではないかと思います。

群馬大会のあと、8月下旬には東京大会が待ち構えています。この間、各種イベントやボランティアなどに参加しながら練習を重ね大会を迎えるわけですが、早くも生徒は群馬大会終了の翌日から気合いを入れ直している様子でした。東京大会は8月27日（土）に行われます。



来る9月2日・3日、戸隠分校の文化祭【九頭龍祭】が開催されます。

九頭龍祭に向け練習!!練習!!

分校の生徒達はひとりで複数の部活動を掛け持ちしている生徒も多く、たいへん忙しいのですが、それでもへこたれず「練習!!練習!!」。夏休み中も毎日登校し練習を行っています。所属している部活動が終了してから練習を始める生徒、生徒会の仕事も行いながら練習に励む生徒など様々ですが、どの生徒も九頭龍祭を成功させるんだと頑張っています。何を練習しているかは・・・

また、九頭龍祭は一般公開も行います（一般公開は3日のみ）。実験農場で収穫した野菜も多くはありませんが販売します。来場される際には新型コロナウイルス感染症対策をしてお越しください。なお、発熱されている方、体調がすぐれない方は来場をお控えください。

住民説明会について

先号でお伝えいたしました高校再編に係る住民説明会ですが、現在のところ予定通り実施の方向で準備を進めておりますが、今後の新型コロナウイルス感染症拡大の状況によっては開催延期等の可能性がございます。住民説明会開催の変更等は長野県教育委員会のホームページに掲載されますのでご確認ください。



